

Buho Real herido...

El Búho Real, tras ser encontrado por la Guardia Civil, presentaba ocho perdigones en el cuerpo y una fractura del cúbito izquierdo, según los datos que constan en el informe veterinario del CRAS.

Los servicios veterinarios del centro le han administrado en este tiempo un tratamiento parenteral medicamentoso y una alimentación forzada con sonda gástrica, y ha logrado su mejora y aumento de peso.

El CRAS, dependiente del Servicio Territorial de Medio Ambiente de la Junta, es uno de los cinco centros de este tipo de los que dispone Castilla y León y se encarga de curar y rehabilitar ejemplares heridos, enfermos o debilitados de la fauna silvestre para poder ser devueltos a su hábitat natural.

Los Centros de Recuperación y Recepción del Animales Silvestres conservación de la fauna silvestre castellano y leonesa, realizan las labores de recuperación de aquellos animales que resultan lesionados, y de concienciación y sensibilización de la sociedad hacia la conservación de las especies.